

Fondo Especial de los Recursos provenientes de la Privatización de ANTEL

Ing. Carlos Mauricio Canjura

Institución: Fondo Especial de los Recursos provenientes de la Privatización de ANTEL

Comité, Junta, Consejo u otro: Consejo de Administración de FANTEL

Nombre: Ing. Carlos Mauricio Canjura

Teléfono: 2592-4022

Email: frida.diaz@mined.gob.sv

Cargo: Ministro de Educación, Miembro Suplente del Consejo de Administración

Dirección: Alameda Juan Pablo II y Calle Guadalupe Edificio C1 - C2, Centro de Gobierno. San Salvador

Curriculum:

ESTUDIOS PRINCIPALES Maestría en Salud Pública, Universidad de El Salvador Doctorado en Medicina, Universidad de El Salvador Diplomado en Alta Gerencia, Maestría en Administración y Dirección de Empresas, Universidad Centroamericana José Simeón Cañas (UCA). CARGOS DESEMPEÑADOS Viceministra de Economía, de junio 2014 a marzo 2018. Responsable del área de Comercio Exterior que comprende las áreas de: Negociación y administración de tratados y acuerdos comerciales, tanto nuevos como vigentes, Integración económica centroamericana, Facilitación de comercio, Análisis económico y competitividad, Propiedad intelectual Coordinación de la Misión de El Salvador ante la Organización Mundial del Comercio.

Desde el Viceministerio de Economía promovió y coordinó la negociación del Tratado de Libre Comercio entre Centroamérica y Corea del Sur, de los Acuerdos Comerciales con Ecuador, Bolivia, Trinidad y Tobago, la renegociación del Tratado de Libre Comercio con Taiwán, la aprobación de la primera Política Nacional de Propiedad Intelectual, del Acuerdo de Facilitación de Comercio, el Acuerdo de Marrakech para el acceso a obras para personas no videntes, el Acuerdo de Beijing que proteger la producción de artistas audiovisuales, la Estrategia Regional de Facilitación de Comercio y Competitividad con énfasis en la Gestión Coordinada de Fronteras y Competitividad, la creación del Comité Nacional de Facilitación de Comercio y el proceso de negociaciones para la adhesión de El Salvador al Proceso de Integración Profunda hacia el Libre Tránsito de Personas y Mercancías entre las Repúblicas de Guatemala y Honduras (Unión Aduanera), así como la aprobación de importantes cuerpos normativos como la Ley de Firma Electrónica, Ley de Procedimientos Administrativos, entre otros. Representante de El Salvador en el Foro de Viceministros y el Consejo de Ministros de Integración Económica de la región Centroamericana, desde junio 2014 a la fecha. Presidenta del Consejo Nacional de Propiedad Intelectual, de noviembre 2014 a la fecha. Dentro de sus principales atribuciones se encuentra la implementación de la primera Política Nacional de Propiedad Intelectual, así como el establecimiento de programas conjuntos a favor de los sectores productivos, principalmente cooperativas, pequeñas, medianas y grandes empresas. Miembro del Consejo Directivo del Organismo de Mejora Regulatoria, diciembre 2015 a la fecha. Instancia con participación público-privada que tiene como tarea fundamental, revisar y sugerir mejoras en los procedimientos y marcos legales relacionados con la apertura y operación de empresas en el país. Coordinadora del Comité Nacional de Facilitación de Comercio, de octubre 2016 a la fecha. Conformado por representantes del sector público y privado como un mecanismo de coordinación entre las distintas entidades gubernamentales que intervienen en las actividades de comercio, con el fin de agilizar el movimiento, levante y despacho de mercancías, realizando todas las acciones necesarias para facilitar el comercio de las mismas. Representante por el Ministerio de Economía, en calidad de Titular, en PROESA y FANTEL. Vicepresidenta y Directora responsable de la comercialización internacional con énfasis en el sur, en Alba Alimentos de El Salvador S.A. de C.V., desde junio 2013 a mayo 2014. Vicepresidenta, fundadora y Directora Administrativa de la empresa ALBA Alimentos de El Salvador S.A. de C.V., de enero 2012 mayo de 2013. Alcaldesa del Municipio de Apopa, durante tres períodos comprendidos del 2003 al 2012. Presidenta y luego Miembro del consejo de dirección como Directora por El Salvador ante la Unión Iberoamericana de Municipalistas, Granada, España por tres períodos consecutivos 2009-2011. Presidenta del Consejo de Alcaldes de San Salvador (CDA) 2006 - 2009. Fundadora, Directora, Tesorera y luego Vicepresidenta de la Empresa Alba Petróleos de El Salvador - 2012. En representación de los alcaldes del área metropolitana y por delegación de los mismos. Vicepresidenta de la Empresa Mixta MIDES, empresa de Asocio Publico Privada, como miembro delegada de la Corporación de Municipalidades del Área Metropolitana de San Salvador para la Junta Directiva 2003- 2006 y reelecta para período 2006-2009. Vicepresidenta y luego Presidenta de ENEPASA 2006 - 2012. Conocimientos sobre el quehacer en la gestión municipal y sus diferentes áreas técnicas, administrativas y de conducción; así como en el manejo de empresas y logros importantes en la gestión ante organismos de cooperación internacionales y estatales.